



Descartan detectores de metales en Colegio Nuevos Horizontes

RODRIGO FUICA/LINO NOTICIAS



Colegio donde fue el tiroteo.

Esta semana retornaron a clases los más de 600 alumnos del Colegio Nuevos Horizontes de San Pedro de la Paz, luego que a fines de mayo un tiroteo dejara a tres estudiantes heridos. El director del SLEP Andalién Costa, Ramón Jara, informó que hay un presupuesto de \$400 millones para cambiar la reja perimetral, por una de alto estándar. Además, se mejoró la iluminación. Respecto a instalar detectores de metales, Jara descartó esa posibilidad debido al alto costo que conlleva.